

Antrag

23.02.21

Neubau Richard-Strauss-Straße: Gespräche für ein Pflegeheim führen

Der BA13 fordert das Sozial- und das Planungsreferat auf für den Neubau an der Richard-Strauss-Straße Gespräche mit dem Investor zu führen, mit dem Ziel im weitläufigen Komplex Räumlichkeiten für eine vollstationäre Altenpflegeeinrichtung sowie Tagespflegeplätze vorzusehen.

Begründung:

Für den Neubau an der Richard-Strauss-Straße wird ein bauhabenbezogener Bebauungsplan aufgestellt, der eine erhebliche Baurechtsmehrung darstellt. Anknüpfend an die Forderung des BA13, hier vermehrt Wohn- statt Büroraum zu schaffen, geht es um den dringenden Bedarf in Bogenhausen für zusätzliche vollstationäre Pflegeplätze: bis 2030 fehlen ca. 400 Plätze – die Tagespflegeverfügbarkeit ist ebenfalls sehr schwierig. Deshalb darf hier seitens der Referate nichts unversucht bleiben, die zusätzlichen Plätze zu schaffen. Gerade einem in Bogenhausen verwurzelten Investor mit einem Versorgungsauftrag sollte die Thematik näherzubringen sein.

Das Problem wird weiter verschärft aufgrund fehlender, geeigneter Grundstücke im Stadtbezirk. Da fachfremde Investoren in der Regel nicht von sich aus aktiv werden, müssen hier die Referate die Initiative ergreifen.

Das Sozialreferat verweist auf einen angemeldeten Flächenbedarf im Rahmen der SEM, was sicher als Langfristperspektive Sinn macht. Eine dortige Fertigstellung der dringend benötigten 400 Pflegeplätze bis 2030 ist jedoch schlichtweg illusorisch. Wir brauchen für das Stadtviertel kurz- bis mittelfristige Lösungen, da sich der Pflegebedarf über die kommenden Jahren stetig nach oben entwickeln wird.

Antragsteller

Petra Cockrell + Gunda Krauss + Angelika Pilz-Strasser + Karl Nibler

+ Mitglieder der Fraktion der Grünen im BA13